

# *Les Socialistes vénézuéliens poursuivent leurs débats en vue du Congrès*

---



Caracas, 3 juillet (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a salué la rencontre des structures de base du parti dans l'État d'Apure, dans le sud du pays et il a exhorté les militants à continuer d'avancer des propositions pour améliorer son gouvernement.

Lors d'une rencontre avec ces structures de base du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le premier vice président de cette organisation et président de l'Assemblée Nationale, Diosdado Cabello, a lu le message sur Twitter du président Maduro.

Diosdado Cabello a exhorté les militants à maintenir des discussions positives, lors du congrès , dans le cadre de l'unité de toutes les forces du parti.

Il a appelé les militants à renforcer le parti, pour qu'il soit capable de soutenir la Révolution bolivarienne mise en place par le président défunt Hugo Chávez.



**Radio Habana Cuba**